

PROGRAMA PUCÓN

4 días & 3 noches

HOTEL ANTUMALAL

El Hotel Antumalal o *corral del sol* en mapudungún, obra de un inspirado Jorge Elton (arquitecto - con el constante apoyo de Guillermo Pollak), es una obra donde todos los valores modernos se funden con una claridad y belleza abismante, relacionando arquitectura, paisajismo y mobiliario. El edificio no hace más que evidenciar en cada episodio y en su totalidad que la naturaleza es una creación superior dispuesta en un plano espiritual distinto al de funciones y servidumbres propias de los edificios.

Pero ese respeto a su emplazamiento, en el caso del Antumalal, se transforma en una estrategia única de comunión con el paisaje para generar un escenario extraordinario, cerrando un círculo de belleza natural y grandeza espiritual, representado en un inmejorable edificio. La familia Pollak escogió este lugar en 1945, luego de perder su primer hotel bajo la lava del volcán Villarrica. En 1950 comenzó una fraternal relación con el entonces joven arquitecto Jorge Elton, y en 1952 se terminó la primera etapa. Los proyectos se extendieron hasta bien avanzados los años setenta.

La atmósfera de *hogar universal* es la primera característica que uno destaca y percibe en Antumalal. El recorrido que conecta el formidable bar, el estar y el comedor, suele estar inundado de un aroma que mezcla la delicadeza del liliom y el humo de las chimeneas que están por todas partes.

No deja de sorprender que estas características, que en principio aparecen tan específicas, hayan sido concebidas bajo claros conceptos que se relacionan al estilo *internacional*, el cual se inspira en valores como la precisión, la economía, el rigor y por sobre todo, la universalidad. Estos valores, que suelen asociarse a la ortogonalidad de la forma, en Antumalal adquieren un nuevo ímpetu y una libertad pocas veces alcanzada.

PROGRAMA

DÍA 1 - SANTIAGO / TEMUCO / PUCÓN

TRASLADO DESDE HOTEL A AEROPUERTO EN SANTIAGO

TRASLADO DESDE AEROPUERTO A HOTEL ANTUMALAL EN PUCÓN

Traslado Hotel en Santiago a aeropuerto para tomar vuelo a Temuco, saliendo a las 11:05 AM, arribando a las 12:30 hrs al aeropuerto de Temuco, desde donde nos trasladamos hasta el Hotel Antumalal. Llegada al hotel: tarde libre & cena en Restaurant Parque Antumalal

DÍA 2 - PUCÓN

PASEO POR LAS INSTALACIONES DEL HOTEL

VISITA A LA CIUDAD DE PUCÓN Y LA PENÍNSULA

CÓCTEL AL ATARDECER

08:00 – 09:00 AM Desayuno buffet Restaurant Parque Antumalal

09:00 – 10:00 AM Paseo guiado por Parque Antumalal de 5 hectáreas, al borde del Lago Villarrica, apreciando especies nativas como hualle, coihue, olivillo, notro, peumo & copihues, entre otros.

10:00 – 12:00 hrs Visita a la ciudad de Pucón: playa grande (de arena negra volcánica) & humedales en la desembocadura del río Trancura a través de bosque de boldos.

Conoceremos la Poza de Pucón con su variada fauna donde seremos guiados por un experto en aves.

12:30 – 13:30 hrs Almuerzo Menú en el hotel con aperitivo en la terraza frente al lago entre los árboles nativos del Parque Antumalal.

14:00 – 17:00 hrs Caminata por la Península de Pucón con manejo de bosque sustentable de especies nativas, a continuación, se realiza una visita a los Saltos del Mariman a sólo 15 minutos de Pucón: un sendero ecológico a orillas del río Trancura y el Lago Caburga lago de montaña con aguas subterráneas que nacen en los Ojos del Caburgua: laguna rica en flora nativa.

19:30 hrs Cóctel al atardecer frente al Lago en la terraza de Antumalal.
Cena: libre

DÍA 3 - EXCURSIONES SALIENDO DESDE PUCÓN

DESAYUNO EN EL HOTEL

ALTERNATIVAS EXCURSIONES OPCIONALES:

- 1. PARQUE NACIONAL VILLARRICA**
- 2. TERMAS GEOMÉTRICAS**

07:00 – 08:00 AM Desayuno buffet

EXCURSIÓN OPCIÓN 1

9:00 AM Salida al **Parque Nacional Villarrica**: sendero *Huinfiuca*. Este paseo nos llevará hacia los faldeos del volcán Lanín (3.000 mts) ubicado en el límite con Argentina. En sólo una hora de viaje conoceremos el sendero formado por los glaciares que bajando desde la cordillera hacia el mar formaron el Lago Villarrica, recorriendo la ruta de los loncos (jefes mapuches) en su entrada al valle de Pucón.

El Parque *Huinfiuca* es un parque de Araucarias & Nothofagus, dos especies muy antiguas, únicas en el mundo, nativas del sur de Chile. Durante el verano este parque es conocido por sus alstromerías silvestres. Visitaremos además, varias lagunas con rica flora & fauna.

12:30 – 13:30 hrs Almuerzo picnic a los pies del Volcán Lanín.

EXCURSIÓN OPCIÓN 2

Visita a las **Termas Geométricas**.

Arquitecto: Germán del Sol, chileno, Premio Nacional de Arquitectura 2006.

Bañarse en una terma, tal vez sea la mejor actividad que se puede hacer al aire libre con gusto todos los días del año, porque se está en su plenitud en el frescor del bosque si es verano, o si amanece, llueve, nieva, o empieza a oscurecer. Las Termas Geométricas aprovechan sesenta y tantas fuentes de pura agua caliente termal, que suman más de 15 litros por segundo y que brotan naturalmente a 80° de temperatura, en una quebrada antes inaccesible, en medio de los bosques nativos del Parque Nacional en el km 16 del camino que cruza el parque entre Coñaripe y Pucón. para bañarse a gusto, se tallaron 20 pozones a lo largo de 450 metros de quebrada, en medio de la naturaleza brutal, a los que se llega por una pasarela de madera de coigüe teñido de rojo; una rampa continua sin peldaños, que permite recorrer la quebrada con confianza, y dispersarse entre los pozones, para elegir un rincón más o menos privado para bañarse, sin tropezar de noche gracias a la luz de las velas, ni resbalar en el hielo o la nieve que se derriten con el agua termal que entibia la pasarela corriendo por debajo en unas canoas de madera que la distribuyen a los pozones. Cerca de cada pozón hay un lugar para cambiarse mirando el bosque, con lockers para guardar la ropa que se cierran con candados que se entregan a la entrada, baños a prueba de toda sospecha, y terrazas para tenderse a descansar. Un quincho construido con pura madera de coigüe ensamblada sin clavos, invita a sentarse a conversar después de bañarse, en un espacio cubierto y tibio, alrededor de un gran fuego abierto, tomar té o café, coca cola o agua fresca, o comerse un pedazo de kuchen, o un sandwich de queso caliente con pan hecho en casa, o contemplar el silencio del lugar, o salir a las terrazas para tomar el sol en las Termas Geométricas se experimenta la seducción

primitiva de purificarse sumergiéndose en el agua caliente o encendiendo fuego, o dejarse llevar por su monótono y constante movimiento que retiene y calma. Esta experiencia quizá llega a su esplendor, porque la arquitectura de lo construido, tosca y precisa, permite despreocuparse, y gozar el placer de bañarse o mirar. La geometría destaca lo que es natural, y lo separa de lo construido. Esta arquitectura distingue al lugar, y quizá por ello lo hace irreplicable.

Regreso al Hotel Antumalal a hora a indicar.

20:00 hrs Cóctel y cena de despedida en Restaurant Parque Antumalal.

DIA 4 PUCÓN / TEMUCO / SANTIAGO

Desayuno Buffet Restaurant Parque Antumalal

Traslado desde el Hotel Antumalal al aeropuerto de Temuco. Vuelo sale desde Temuco a las 18:20 hrs, llegando a Santiago a las 19:40 hrs.

Traslado a hotel en Santiago o permanencia en el aeropuerto para tomar nuestro vuelo a casa.

FIN DEL PROGRAMA